
  

 

 
 
 

Echanges de Réunion RP GBS Services de Toulouse 

Du 21/07/2022 

 
 

➢ Point sur le réaménagement d’une salle de convivialité et rafraichissement des locaux. 
Quels retours avez-vous eu de la part de M.ISOTTON sur les travaux envisageables ? 
 

La Direction n’a pas eu de retour à ce jour et relance le sujet afin de voir ce qui est envisageable 
rapidement. 

 
 

➢ Pouvez-vous communiquer le planning détaillé des travaux de réparation du 
chauffage/climatisation ?  
 

Le planning a été envoyé ce jour à l’ensemble des managers, des équipes et des représentants de 
proximité. Les travaux vont débuter à compter du 25 juillet 2022. 

 
 

➢ Comme évoqué lors de notre précédente réunion, quels retours pouvez-vous nous faire 
concernant le contrat de prestation pour le ménage approfondi des locaux ? 
 

La Direction s’est rapprochée de la société de prestation de ménage et le cahier des charges est 
bien respecté. Le tableau précis des tâches a été communiqué aux représentants de proximité. 

 
 

➢ Avez-vous pu étudier les différentes propositions transmises pour réaliser un 
évènement avec les salariés de GBS Services du Bassin Toulousain ? Quel retour de 
faisabilité pouvez-vous nous faire ?  
 

La Direction a étudiée l’ensemble de nos propositions et a validée le Casino Barrière. L’évènement 
est donc prévu le 19 septembre pour un repas le midi.  

 
 

➢ Suite à la migration des adresses mails d’Engie vers Equans, nous n’avons plus d’adresse 
RP Toulouse ou la migration n’a pas été effectuée pour cette dernière. Pouvons-nous 
avoir de nouveau une adresse mail RP fonctionnelle ?  
 

La Direction va rouvrir une adresse mail RP Equans pour les représentants de proximité du site de 
Toulouse. 
 

 
 
 
 



  

 
 
 
 
 
 
 

➢ Questions diverses 
 

- Point de vigilance : Il y a quelques tensions au sein du service intérim qui en devient 
gênant du côté back office.  
 
La Direction prend note de ce point de vigilance connu. 

 
 

- Relance des équipes du service formation de Toulouse. Beaucoup de titulaires non 
remplacé malgré le travail soutenu avec un nombre d’intérimaire qui ne cesse de cloître. 
Est-ce qu’il y a des demandes d’ouverture de poste en cours ? 
 
Il était nécessaire de pérenniser des postes dans les services Paie et Comptabilité 
Générale. A présent les c’est au tour de la formation de Toulouse. Les demandes 
d’ouverture de postes sont en cours. 
 
 

- Est-ce qu’un séminaire sera fait pour les équipes finance ? 
 
Non il n’y aura pas de séminaire cette année pour les équipes de la Finance. Un séminaire global 
peut être envisagé pour 2023. 

 
 

- Pouvons nous libérer les armoires qui encombres les couloirs et bureaux en les 
proposant aux salariés ou/et à une association ?  

 
La Direction autorise à libérer les armoires inutilisées et encombrantes. Les managers de site 
doivent se charger de la distribution. 
 
 

- Suite à la Webex du 14 juin, concernant les congés à solder au 31 mars, est-ce qu’il y 
aura une souplesse ? (pas de congés aux fêtes de noël pour la compta générale).  
 
Les congés ne sont pas acceptable pendant les période de noël en comptabilité générale. Si le 
travail est fait et qu’il y a la possibilité de poser des congés, le salarier pourra en poser après l’aval 
de son manager. 
 
 

- Il faut trouver une solution pour la porte battante côté bâtiment C. Marc est au courant. 
Quelle solution peut-on envisager rapidement ?  
 
La Direction demande de voir avec M.OTTAVI pour voir les possibilités et faire remonter les devis 
à la Direction pour validation et action. 



  

 
 
 
 
 

- Est-ce que nous allons également passer en Flex Office sur le site de Toulouse ? 
 
La Direction est favorable et va voir les possibilités sur le site actuel avec les renouvellements. Si 
ce n’est pas possible, le Flex office sera mis en place dans le nouveau site à la fin de notre bail.  
 

   
 
 
 

Audrey MADRAS  

Représentante de proximité 

Membre CSE suppléante 

 
Martin GARCIA 

Représentant de proximité  

Représentant Syndical 
 

 

 

 

 


